

Pour que nos efforts nationaux aient le maximum d'impact, il faut que l'ordre économique mondial soit basé essentiellement sur le principe de l'équité. Aussi pénible qu'elle soit, la crise mondiale du pétrole aura, pour la plupart d'entre nous, finalement été très utile si elle contribue à faire accepter aux pays industrialisés la nécessité d'une restructuration de l'ordre économique et des échanges mondiaux, en vue d'un partage plus équitable des richesses. Nous ne cherchons pas à satisfaire des intérêts économiques égoïstes car nous sommes persuadés que l'interdépendance est la politique la plus utile et la plus viable.

"Voilà pourquoi nous avons négocié et signé la Convention de Lomé qui doit inaugurer une nouvelle ère dans nos relations avec l'Europe. Voilà aussi pourquoi nous appuyons le Canada dans ses propres négociations avec la Communauté économique européenne. De même, nous sommes tout à fait déterminés à coopérer avec le Canada et d'autres pays pour veiller à la mise en valeur et au partage équitable des ressources des océans et pour s'assurer que le nouveau droit de la mer ne sera pas vicié par les considérations égoïstes qui ont empoisonné les relations économiques sur terre."